

L'Hôpital universitaire international Mohammed VI de Bouskoura organise une campagne de dépistage des troubles auditifs et de l'oreille

Compte Test - 2024-03-24 20:39:15 - Vu sur pharmacie.ma

L'Hôpital universitaire international Mohammed VI (HUIM6) de Bouskoura, en partenariat avec le Centre Mohammed VI de l'audition et la province de Nouaceur, lance une campagne de dépistage des troubles auditifs et de l'oreille spécialement conçue pour les enfants en âge préscolaire de la région. Cette initiative vise à détecter les éventuels problèmes auditifs chez les enfants de moins de 5 ans, offrant ainsi un suivi personnalisé et une prise en charge adaptée à ceux qui en ont besoin. Programmée pour le vendredi 22 mars 2024, à partir de 9 heures, cette campagne se déroulera à l'Hôpital universitaire international Mohammed VI de Bouskoura, avec la participation active des équipes médicales de l'HUIM6 et du Centre Mohammed VI de l'audition, tous deux relevant de la Fondation Mohammed VI des sciences et de la santé. Cette première campagne sera suivie par d'autres dans différentes régions, soulignant ainsi l'importance continue de la sensibilisation et de la prévention dans ce domaine crucial de la santé infantile.